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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 

30/10/14 
 
 

Às oito horas e trinta minutos do dia trinta de outubro de dois mil e quatorze, reuniram-se 

nas dependências da REVEN-05, situada na Rua Hassib Mofarrej, 91 o Conselho Deliberativo 

da ARCO/SPM para reunião ordinária.  

 

Estão presentes os Conselheiros:  

Eliezer da Silva Alves (CDD Veleiros), Joaquim Eliton Delmondes Osorio (GESAU), Maria 

Jesuita da Silva Breda (GESAU), Carlos Alberto Ribeiro Vidal (CECOR), José Expedito Camilo 

do Nascimento (CDD Bairro do Piqueri), Rosbon da Costa (CEE Bras), Deujacy Duarte da 

Silva (CDD Cantareira), Mizael Aristides dos Santos (CTO Centro), Carlos Alberto Oliveira 

Rocha (CDD Poá), Vicente Manoel dos Santos (GEREN), Irene Costa Suter (AC Água Branca), 

Julio Paulino (CDD Francisco Morato), Waldomiro Freitas da Silva (CDD Grajaú), Mauro 

Sergio do Nascimento (CTO Jaguaré), Rogério Dias Sabino (CEE Água Branca), Luigi Carlo 

Perrone (CTC Mooca/GTURN2). Esta reunião contou também com a presença do Diretor 

Financeiro da ARCO/SPM, Sr. Valdemir Sant’anna e o Diretor Esportivo da ARCO/SPM, Sr. 

Gerson Messias de Souza. 

 

A reunião inicia com o Presidente Sr. José Expedito Camilo do Nascimento agradecendo a 

presença de todos e diz que está reunião será uma reunião de conhecimento do orçamento 

da ARCO que será apresentado pelo Diretor Financeiro ARCO Sr. Valdemir Sant´anna. 

 

A reunião foi iniciada com a apresentação dos projetos 2015 para a associação, onde foram 

avaliados os custos em investimentos patrimoniais realizados em 2014, como a aquisição 

dos 46% pertencentes a ARCO SPI no Residencial Caraguatatuba, sua reforma integral e a 

reforma integral do Clube com adequação elétrica e acesso para portadores de 

necessidades especiais, que teve como conseqüência o aumento de mais de 50% do valor 

patrimonial nos imóveis citados e o aumento de atendimento aos usuários. Em razão destes 

investimentos e gastos extras relacionados acima, a descentralização de verba que seria  
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liberada neste ano de 2014, a qual está suspensa desde abril, continuará suspensa.           

Entendendo este conselho, a diretoria executiva e o conselho fiscal serem de maior 

aproveitamento e atendimento coletivo ao grupo de associados. A decisão de manter 

suspensa a descentralização é aprovada com a abstenção do Conselheiro Vicente Manoel 

dos Santos e terá publicação imediata aos associados. No mais, todos os questionamentos 

foram esclarecidos e aprovado pela maioria dos presentes. O Conselheiro Vicente Manoel 

dos Santos e Carlos Alberto Ribeiro Vidal sugeriram que a ARCO pense em algo para 

ampliar ainda mais a divulgação dos serviços prestados, além do site e informativos. 

O presidente encerra as atividades desta data agradecendo a presença de todos.    

 

 

José Expedito Camilo do Nascimento    Luigi Carlo Perrone 

Presidente       Conselheiro 

 

 

Irene Costa Suter       Waldomiro Freitas da Silva 

Conselheiro       Conselheiro 

 

 

Rogério Dias Sabino       Eliezer da Silva Alves 

Conselheiro       Conselheiro 

 

 

Mauro Sergio do Nascimento    Joaquim Eliton Delmondes Osório 

Conselheiro        Conselheiro 

 

 

Júlio Paulino      Maria Jesuita da Silva Breda 

Conselheiro       Conselheiro 
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Robson da Costa      Carlos Alberto Ribeiro Vidal 

Conselheiro       Conselheiro 

 

 

Vicente Manoel dos Santos      Mizael Aristides dos Santos 

Conselheiro           Conselheiro 

 

 

Carlos Alberto Oliveira Rocha     Deujacy Duarte da Silva 

Conselheiro        Conselheiro 

 

 

Gerson Messias de Souza       Valdemir Sant´Anna  

Dir. Esportes ARCO/SPM                 Dir. Financeiro ARCO/SPM  

 

 


